



Der Männergesangverein Gronau, der Singkreis „Aufwind“ und der Posaunenchor der Kirchengemeinde gaben im Dorfgemeinschaftshaus ein Konzert.

Das Bild im BA (Funck) stammt nicht von dieser Veranstaltung daher Bild der Gronau Dokumentation.

Gronau: Konzert von MGV, Aufwind und Posaunenchor

Bunter Strauß an Melodien

BENSHEIM. Zu einem gemeinsamen Konzert unter dem Titel „Ein musikalischer Blumenstrauß“ hatten der Männergesangverein „Eintracht Gronau“, der Singkreis „Aufwind“ und der Posaunenchor der Kirchengemeinde Gronau/Zell am vergangenen Samstag eingeladen.

Die Vorsitzende Angela Bitsch vom Posaunenchor und der Vorsitzende Norbert Böhm vom MGV begrüßten die Gäste in dem auf den letzten Platz besetzten Dorfgemeinschaftshaus.

Gesungen wurden vom MGV viele bekannte Lieder – unter anderem „Halleluja“, „Heideröslein“, „La Montanara“ und „Freude schöner Götterfunken.“ Der Posaunenchor spielte viele bekannte Weisen wie zum Beispiel „Highland Cathedral“ und Ännchen von Tharau. Ein Höhepunkt vor der Pause war der Auftritt des MGV mit dem Lied „Die Post im Walde“ be-

gleitet von Uwe Sänger an der Trompete.

Nach der Pause eröffnete der MGV den zweiten Teil des Konzerts begleitet von der Trompete des Dirigenten Ralph Dinu-Biringer vom Posaunenchor.

Gemeinsames Abschiedslied

Anschließend brachten die Sängerinnen und Sänger vom „Aufwind“ noch zwei Lieder zu Gehör. Der Posaunenchor spielte bekannte Stücke in gewohnt souveräner Weise.

Zum Abschluss des gelungenen Abends kamen alle Sänger zum gemeinsamen Abschiedslied in Begleitung des Posaunenchores auf die Bühne. Die Musiker und Sänger durften die Bühne nicht ohne Zugabe verlassen. Durch das Programm führte Rainer Maschke. *red*